

FPII

Kunjungan Kerja Dandim 0830/Surabaya Utara Ke Koramil 0830/04 Bubutan

Wanto - SURABAYA.FPII.OR.ID

Sep 20, 2023 - 18:48



Komandan Kodim 0830/Surabaya Utara Letkol Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P. Kunjungi Koramil 0830/04 Bubutan

Surabaya, - Dalam rangka menjalin silaturahmi dan kedekatan dengan anggota, bertempat di Makoramil 0830/04 Bubutan Jl. Koblen Kidul No.18, Bubutan, Kec. Bubutan, kali ini giliran Koramil 0830/04 Bubutan mendapat Kunjungan Kerja Komandan Kodim 0830/Surabaya Utara Letkol Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P., Rabu (20/09/2023)

Kedatangan Dandim disambut langsung oleh Danramil 0830/04 Bubutan Mayor Inf Slamet Prayitno beserta para anggota dan Forkopimca Bubutan.

Kegiatan ini merupakan rangkaian dari program kerja Komandan Kodim berkunjung ke Koramil jajaran guna mengetahui situasi dan kondisi satuan secara langsung serta dapat bertatap muka dengan anggota.

Dalam kunjungannya Dandim menyampaikan beberapa poin penting, yaitu yang pertama jaga kesehatan diri dan keluarga karena sehat adalah kunci dari segalanya.

Kedua loyal, "Kita sebagai TNI harus Loyal, baik itu loyal keatas, kesamping maupun kebawah. Loyal keatas itu pasti, loyal kesamping seperti halnya sinergitas antara tiga pilar kita harus bisa bekerjasama, dan bagaimana kita harus bisa bijak untuk loyal kebawah", Jelas Dandim.

Ketiga, tumbuhkan rasa disiplin kita sebagai seorang prajurit dengan melakukan apel. Karena dengan apel kita bisa mengetahui kondisi anggota dan perkembangan informasi.

Keempat hindari bermain aplikasi judi online, "kita sebagai TNI dilarang keras bermain judi ataupun judi online lewat aplikasi Handphone, tidak ada sejarahnya orang bisa kaya karena bermain judi" tuturnya.

Terakhir Dandim mengingatkan kembali kepada seluruh anggota untuk tetap menjaga netralitas TNI baik dalam Pilpres maupun Pilkada, karena tahun politik sudah semakin dekat, pesannya.

Ia mengharapkan agar personel Koramil dapat bersinergi dengan Polri, Unsur pemerintah dan seluruh lapisan masyarakat dalam menciptakan situasi dan kondisi wilayah yang kondusif.